

Ressort: Gesundheit

Zahl der Operationen am Herzen gestiegen

Wiesbaden, 20.11.2012, 11:13 Uhr

GDN - In deutschen Krankenhäusern sind im Jahr 2011 rund 374.000 Operationen am Herzen durchgeführt worden. Wie das Statistische Bundesamt in Wiesbaden mitteilte, entspricht das im Vergleich zum Vorjahr einem Anstieg um 3,4 Prozent.

Am häufigsten implantierten Ärzte dabei einen Herzschrittmacher und Defibrillator – rund 118.000 chirurgische Eingriffe nahmen sie dazu vor. An zweiter und dritter Stelle lagen Operationen, in denen sie einen Bypass anlegten (82.000 Eingriffe) oder einen Herzschrittmacher und Defibrillator entfernten, korrigierten und wechselten (53.000 Eingriffe). Im Durchschnitt waren die Herzpatienten 70 Jahre alt und meist männlich (63,4 Prozent).

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-2676/zahl-der-operationen-am-herzen-gestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619